



Immobilienball 2025: Ein Jahrzehnt sozialer Verantwortung – über eine halbe Million Euro für wohltätige Zwecke

Am 28. Februar 2025 fand der 19. Ball der Immobilienwirtschaft in der Wiener Hofburg statt. Mehr als 3.200 Gäste aus der Immobilienbranche erlebten eine rauschende Ballnacht und setzten gleichzeitig ein starkes Zeichen für soziales Engagement: Mit einer Spende von insgesamt 45.000 Euro unterstützte der Ball in diesem Jahr das Projekt "Roter Anker" der Caritas Socialis.

(Wien, 01. März 2025) Der Immobilienball ist mittlerweile eine feste Institution im gesellschaftlichen Kalender der Branche und verbindet Tradition, Eleganz und Wohltätigkeit auf einzigartige Weise. Im zehnjährigen Jubiläum der Charity-Initiative wurde eine beeindruckende Bilanz gezogen: Seit Einführung der Spendenkarten im Jahr 2015 wurden, inklusive dieses Jahres, insgesamt 574.000 Euro für karitative Zwecke gesammelt. Auch in diesem Jahr trugen die Gäste mit dem Kauf von Spendenkarten wesentlich zum Erfolg der Initiative bei. Die Raiffeisenbank Baden, vertreten durch Erwin Atzmüller, hat den gesammelten Betrag großzügig auf 41.000 Euro aufgestockt. Veranstalterin Iris Einwaller (epmedia) erhöhte den Spendenbetrag nochmals, sodass insgesamt 45.000 an Caritas Socialis gespendet werden konnten.

„Die Immobilienwirtschaft gestaltet nicht nur Räume, sondern trägt auch gesellschaftliche Verantwortung. Der Immobilienball ist ein eindrucksvolles Beispiel dafür, wie wir gemeinsam etwas bewirken können“, freut sich Michael Pisecky, Obmann der Fachgruppe Wien der Immobilien- und Vermögenstreuhandler und Partner des Balls. Diesen Gedanken griff auch Veranstalterin Iris Einwaller in ihrer Begrüßung auf: „Dass wir in den letzten zehn Jahren über eine halbe Million Euro für wohltätige Zwecke sammeln konnten, zeigt das großartige Engagement unserer Gäste und Partner:innen. Mit dem ‚Roten Anker‘ unterstützen wir ein Projekt, das Kindern und Jugendlichen in schwierigen Zeiten Halt gibt – ein Anliegen, das uns besonders am Herzen liegt.“

Im Vorfeld des Balls gab es ein öffentliches Charity Voting, bei dem sechs Organisationen zur Wahl standen. Caritas Socialis erhielt die meisten Stimmen, weshalb der Gesamterlös der Spendenkarten an diese Organisation gespendet wird. Die diesjährige Spendensumme von 45.000 Euro kommt dem Projekt "Roter Anker" der Caritas Socialis zugute. Seit mehr als 15 Jahren hilft der "Rote Anker" Kindern und Jugendlichen, die den Verlust eines Elternteils oder einer nahestehenden Person bewältigen müssen. Da die derzeitigen Räumlichkeiten nicht mehr ausreichen, wird dringend ein neuer Standort benötigt, um noch mehr Familien in dieser schwierigen Lebensphase unterstützen zu können. Klaus Rosino, Geschäftsführer der Caritas Socialis, erklärt: „Ein Abend, der uns dankbar und sprachlos macht – die Großzügigkeit der Immobilienbranche hat uns tief berührt. Ein großes Dankeschön für die wertvolle Unterstützung unseres Projekts Roter Anker, das trauernden Kindern und Jugendlichen einen geschützten Raum für Trost und Begegnung bietet. Und natürlich ein Dankeschön von Herzen an alle, die für uns abgestimmt haben – dank Ihnen können wir neue Räume schaffen, um noch mehr Familien in der Trauer zu begleiten.“



Ein unvergesslicher Abend mit hochkarätigen Gästen

Der Immobilienball begeisterte auch dieses Jahr mit einem beeindruckenden Programm.

Die Eröffnung wurde durch eine mitreißende Performance der Vereinigung des Wiener Staatsopernballetts eingeleitet. Neben hochkarätigen Branchenvertreter:innen nahmen zahlreiche bekannte Persönlichkeiten am Ball teil, darunter Arnold Immobilien Geschäftsführer und Gründer Markus Arnold, Salon Real Obfrau Gerhild Bensch-König, Wirtschaftskammer Wien Direktor-Stv. Christoph Biegelmayr, TPA Österreich Partnerin Karin Fuhrmann, ÖVI Präsident Georg Flödl, IVD-Bundesgeschäftsführerin Carolin Hegenbarth, IMMOcontract Geschäftsführender Gesellschafter Sascha Haimovici, Wiener Stadtbaudirektor Bernhard Jarolim, ÖGNI Präsident Andreas Köttl, Raiffeisen Immobilien Treuhand Mitglied der Geschäftsführung Michael Mack, Zweiter Präsident des Wiener Landtages Christian Meidlinger, Dr. Moll & Punt Geschäftsführende Gesellschafterin Ellen Moll, Gemeinderätin und Landtagsabgeordnete Elisabeth Olischar, WKW FGO Michael Pisecky, Fachgruppe Immobilien- und Vermögenstreuhand, RE/MAX Gründer Alois Reikersdorfer, IMMOUnited Eigentümer und Geschäftsführer Roland Schmid, EHL Wohnen Geschäftsführerin Karina Schunker, Gemeinderat und Landtagsabgeordneter Peter Sittler, VÖPE Vizepräsident Peter Ulm, uvm.

Für die musikalische Untermalung sorgten das "Ziehrer-Hofballorchester", das "Wolfgang Dorer Quartett feat. Bettina Krenosz", "Cremisa" sowie die "Pepe Allstars Band". Ein besonderes Highlight war der Auftritt der Band "Suicide Blond", die aus Mitgliedern der Immobilienbranche besteht. Bis in die frühen Morgenstunden wurde in der von willhaben gesponserten Disco gefeiert. Der Immobilienball 2025 setzte damit einmal mehr ein eindrucksvolles Zeichen für die Verknüpfung von Business, Kultur und sozialem Engagement.

Herzlicher Dank gilt allen Partner:innen des Immobilienballs.

Die Veranstalter bedanken sich aufrichtig bei den Sponsoren und Partner, ohne deren Unterstützung ein so herausragender Abend nicht möglich wäre. Ein spezieller Dank gebührt den Goldsponsoren: 3SI Immogroup, A.S.S. Anlagen Service System, Arnold Immobilien, EHL Immobilien, epmmedia Werbeagentur, EUREA REAL ESTATES, HOME1, Immobilien Magazin, J & P Immobilienmakler, Kurier, KWR Karasek Wietrzyk Rechtsanwälte, OTTO Immobilien, Thalhof Immobilien, TPA Steuerberatung, WALTER REAL ESTATE, willhaben Immobilien, WI-RE Immobilienmakler. Insbesondere danken wir der Fachgruppe der Immobilien- und Vermögenstreuhand der Wirtschaftskammer Wien für ihr langjähriges Engagements und ihre großzügige Unterstützung. Alle Partner:innen finden Sie auf der Website <https://www.immobilienball.at/partner-und-logen/>

Bildmaterial

Die Verwendung der Bilder ist für redaktionelle Zwecke bei Nennung des Credits „epmedia/Sandra Oblak und Helmut Tremmel“ honorarfrei.

1) Die Veranstalterin des Immobilienballs Iris Einwaller, Geschäftsführende Gesellschafterin epmedia Werbeagentur, begrüßt die Ballgäste



2) Scheckübergabe an „Caritas Socialis“, vlnr. Geschäftsführer Caritas Socialis Klaus Rosino, Psychotherapeutin des Roten Ankers Manuela Seidelberger, Veranstalterin Iris Einwaller und Raiffeisen Bank Baden Vertreter Erwin Atzmüller



3) Michael Pisecky, Fachgruppenobmann der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der WKW, hält seine Eröffnungsrede als langjähriger Partner des Balls.



4) Eröffnung beim 19. Ball der Immobilienwirtschaft



Rückfragehinweis:

epmedia Werbeagentur GmbH

Sophie Deininger

Eventmarketing & -management

T: +43 1 512 16 36

E: sophie.deininger@epmedia.at